



Morena aplaza dictamen para blindar reformas de la 4T ante fallo de la Corte

La mayoría parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados aplazó la votación del dictamen para blindar las reformas de la llamada Cuarta Transformación, ante las resoluciones de la Suprema Corte sobre acciones de inconstitucionalidad, al anunciar la inclusión de ese tema en los foros para discutir las veinte iniciativas presentadas por el Ejecutivo el pasado 5 de febrero.

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder del PAN en el Palacio de San Lázaro, Jorge Romero, confirmó la comunicación de la bancada morenista para diferir la discusión en comisiones, pero advirtió que la oposición está lista para debatir y votar contra el dictamen, si se pretende aprobar “a la brava”.

<https://www.milenio.com/politica/morena-aplaza-dictamen-blindar-reformas-4t>